

Sábado 15 de mayo del 2004

PRODUCCIÓN

agropecuarios@eluniverso.com

Cenaim-Espol: Vientos y frío en las noches

Luego del calentamiento reportado la semana anterior, la temperatura superficial costera (26,2° C) volvió hacia el enfriamiento estacional, encontrándose actualmente muy cerca de lo normal. Mientras tanto, en el área externa del Golfo de Guayaquil el agua sigue siendo hasta 6° C más fría que la mencionada. Abajo de la superficie del mar se ha reportado el mayor enfriamiento, 18° C a 10 m de profundidad.

De mantenerse esta situación, podría comenzar un período de enfriamiento que afectaría la zona costera con aguas relativamente más frías de lo normal por un tiempo aproximado de dos meses.

Por esto se generarían vientos más intensos en la zona estudiada y bajas temperaturas nocturnas.